

«Je trouve que ca a été très utile. Cela nous a permis d'apprendre plein de technique qui sera peut-être un jour utile et qui pourrais vraiment nous aider. »



«J'ai envie d'écrire que il faut toujours se respecter et j'aimerais que dans le monde il n'y a jamais de violence.»



«Sa ma ouvert les yeux qu'ils faux dénoncer les intimidateurs.»



«J'ai trouvé l'animation très intéressante et éducative. C'était très claire et les pieces de théâtre était tres realiste. Les questions était bonne aussi.»



«C'était très intéressant et important. Je crois que ca va m'être très utile. Merci.»